

Infraestructura



Dos temas fundamentales serán analizados en la próxima asamblea estatutaria de la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI), que se llevará a cabo en Bogotá la próxima semana. El primero es el proyecto Metro de Bogotá, que será expuesto por altos funcionarios del Instituto de Desarrollo Urbano (IDU) y en el que la ingeniería colombiana analizará, por primera vez, los alcances del diseño y el trazado. El segundo, aborda el Plan Maestro de Transporte, que ha sido acogido por el Gobierno Nacional como política de Estado con el objetivo de realizar las obras que necesita Colombia dentro de los siguientes 20 años, para ponerse al día en materia de infraestructura. La Asamblea también elegirá a la Junta Directiva del gremio para el período 2015-2016 que orientará durante este lapso los destinos del sector.